

つばめ通信

『山中湖中学校だより』 平成26年度
平成27年2月2日発行 第18号

2月 * 2月と言えば「節分」、節分と言えば豆まきが頭に浮かびます。豆まきは、「魔滅(まめ)」に引っかけ、鬼に豆を投げつけて魔物を追い滅ぼし、さらに、畑の肉と呼ばれる程に栄養価の高い豆を自分の歳の数(or…歳の数数+1?)だけ食べることで体を丈夫にし、無病息災を願うとされています。

そして、豆まきと同じくらい人気なのが「恵方巻き」です。ご存知のとおり、恵方巻きを食べる際の基本ルールは3つ。

①7つの具材を入れた太巻きを切らずに1本丸かぶり。

②その年の幸運を招く方角とされる恵方を向いて食べる。

(ちなみに、2015年の恵方は西南西)

③食べ終わるまで絶対に口をきいてはいけない。

こうしたルールには、『運をつかみ取り、運を逃さない』という願いが込められているのだそうです…。

運に見放されて久しい我が家では、明日の晩、大声で豆をまき、気が遠くなるほど豆を食べ、さらに恵方巻きを丸かぶり…運に貪欲な夜を過ごすことになりそうです…汗…。

2月10日は… 第29回山中湖村スケート大会

山中湖村のお家芸であるスケートのビッグイベント…山中湖村体育協会主催による「山中湖村スケート大会」が、今年も盛大に開催されます。山中湖中からも今季大活躍中のスケート部の精鋭4名が出場。選手の頑張りや結果に乞うご期待!

★日時 平成27年2月10日(火)
開会式16:30 競技開始18:00
★会場 富士急ハイランド
セイコオーバル スケートリンク

スキー教室…最高!!



1月20日(火)、1年生38名が「ふじてんスノーリゾートスキー場」を会場にスキー教室を実施しました。



当日は、雲一つない晴天に恵まれ、直前に降った雪のおかげでグレンデ状態も申し分なし…という絶好のコンディションのもとでのスキー教室となりました。

子どもたちは、小学校の5年生と6年生ですでにスキー教室を体験し、学校でのスキーは今回が3回目となります。さすがに3回目ともなると、技術的にも磨きがかかり、準備運動の後は早速リフトに乗りグレンデに繰り出していきました。

中学校でのスキー教室は今回の1回のみ…ということは、もしかすると“今回のスキーが生涯最後のスキーに…”という生徒もいるかもしれません。そんなことも考えると、仲間と一緒に思い出深い時間を過ごすことができた貴重なスキー教室だったのかもしれませんが、ご家庭での諸準備についても、改めて感謝いたします。ありがとうございました。



高校入試直前…親として…

2月の声を聞き、いよいよ入試シーズン到来です。明日2月3日からは、山梨県の公立高校前期入試がスタートします。



そして、大半の子どもたちが挑戦する後期入試ももう目の前。子どもたちにとっては、「人生初の試練」です。

と同時に、保護者の方々の不安も日に日に大きくなっていることでしょう。周囲にはいろんな情報や噂が飛び交います。

「〇〇くんが私立の△△高校に合格した」、「〇〇さんのところで受験校を変えたい」というような一つ一つの事に動揺してしまいます。…が、ここが親としての踏ん張りどころ。親なればこそ、我が子の受験が不安なのは痛いほど分かりますが、親の不安や心配は確実にお子さんに伝染します。家族会議の末に決まった受験校です。「お前なら大丈夫だ!」と頼もしく言ってあげてください。子どもが最も自信を持てるのは、学校や塾の先生に太鼓判を押された時ではありません。両親にほめてもらえた時、認められた時です。そして、入試直前に体調を崩してしまい本番で100%の力が発揮できない…なんていうことにならないよう、しっかりと体調や食事に気をつけてあげてください。



子どもの体調管理と心の管理…親として、入試直前にできる一番のサポートであると思います。よろしくお願いいたします。

お知らせ

本校では、来る2月20日(金)を『学校開放日』として、地域に公開することといたしました。保護者やご家族はもちろんのこと、中学校にお子さんを通わせていない地域の皆様にも学校に足をお運びいただき、学校の状況や子どもたちの様子をご覧いただくことで、山中湖中教育へのご理解をいただく機会にしたいと思います。

つきましては、午前10時以降ご都合のつく時間で結構ですので、お気軽に中学校へ足をお運びください。教職員及び生徒一同、心よりお待ちしております。

